



14 février 2017

Développement territorial Exposition sur le développement vers l'intérieur

Avec la révision de la loi fédérale sur l'aménagement du territoire (LAT), la densification, le développement vers l'intérieur et la requalification des bâtiments existants sont devenus les maîtres-mots en matière de développement territorial. Les cantons de Neuchâtel, de Fribourg et du Valais ont élaboré en commun un guide et une exposition, à l'attention des communes et du grand public, afin d'accompagner ce changement de paradigme. Présentée par les trois cantons à Berne à fin novembre 2016, l'exposition est désormais visible en Valais à partir du 23 février prochain.

32 réalisations exemplaires

La démarche engagée par les trois cantons partenaires a permis de relever treize enjeux liés aux projets de densification et de rassembler 32 réalisations exemplaires. Ces enjeux sont présentés de manière simple et regroupés en quatre grandes thématiques dans un guide (téléchargeable à l'adresse : www.vs.ch/web/sdt). Richement illustrés et expliqués, les 32 exemples sélectionnés pour cet ouvrage présentent des constructions récemment réalisées en Suisse. A l'aide du guide et de l'exposition « Les enjeux du développement vers l'intérieur », les cantons de Neuchâtel, de Fribourg et du Valais ambitionnent d'accompagner les propriétaires, les promoteurs, les architectes et les communes dans leurs projets de développement.

Vernissage et conférence

L'exposition sera présentée pour la première fois en Valais, en français et en allemand, **du 23 février au 25 mars 2017, aux Arsenaux (bâtiment intermédiaire), Avenue de Lausanne 45, à Sion**. Un vernissage organisé en collaboration avec la SIA-Valais et ouvert à tous aura lieu **le jeudi 23 février 2017 à 17h00**. **Gaël Cochand**, architecte-urbaniste au sein du bureau TRIBU architecture à Lausanne, donnera une conférence sur le thème du développement vers l'intérieur et de la densification.

L'exposition sera ensuite présentée dans les diverses régions du canton tout au long de l'année 2017. Les prochains rendez-vous agendés sont le Collège Spiritus Sanctus à Brigue à partir du 11 avril et la Médiathèque Valais - St-Maurice dès le 18 avril (calendrier à consulter à l'adresse : www.vs.ch/web/sdt).

Personne de contact :

Damian Jerjen, chef du Service du développement territorial - 027 606 32 55

